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平成24年度 第5回教育研究評議会議事録 

 

日 時 平成24年9月19日（水）14時30分～17時20分 

場 所 事務局大会議室・工学部大会議室（テレビ会議） 

出席者 伊東、石井、碓氷、柳澤、浅利、杉山、佐藤、寺村、梅澤、國宗、塩川、

荒川、酒井、西原、増田、青山、塩尻、東郷、星野、鈴木、渡邉修、糠谷、

永津、渡邊尚、三村、田中、村井、加藤の各評議員 

欠席者  山﨑、舩橋、今野、佐古の各評議員 

陪席者 大戸、德山の各監事 

中村、佐藤の各学長補佐 

山本保健センター長 

 

Ⅰ 議事録の承認について 

  平成24年度第4回教育研究評議会議事録（案）を原案どおり承認した。 

 

Ⅱ 審議事項 

１ 静岡大学サポーターズクラブ規則の一部改正について 

  総務部長から、静岡大学サポーターズクラブへの加入を、本学の教職員、

学生は任意とすること等に伴う標記規則の一部改正について、資料1により

説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。 

   

２ 静岡大学学童保育実施規則及び静岡大学学童保育実施細則の一部改正に

ついて 

  職員課長から、学童保育の安定的・効率的な運営を図るため外部事業者へ

業務を委託することに伴う標記規則等の一部改正について、資料2により説

明があり、審議の結果、原案どおり承認した。 

    なお、議長から、10月から外部事業者の公募を行うとの説明があった。 

    また、同課長から、学童保育に現在ボランティアとして協力している教員

等については、引き続き支援願うことで了承を得ているとの報告があった。 

 

３ 国立大学法人静岡大学ウェブサイト運営規則の一部改正について 

  企画部長から、本学ウェブサイトのリニューアルにより、英語版と日本語

版のサーバを統合したことに伴う標記規則の一部改正について、資料3によ

り説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。 

 

４  平成25年度の改組等に伴う措置事項等について 

    企画部長から、平成25年度に実施される「理工系教員の修士課程所属」、「工

学部・工学研究科の改組」、「電子工学研究所の改組」、「グリーン科学技術研

究所の設置及び遺伝子実験施設・機器分析センターの廃止」、「創造科学技術
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大学院組織の見直し」に伴い、各種整備が必要となる事項の取り扱いについ

て、資料4により説明があった後、種々意見交換を行い、原案どおり承認した。 

       なお、議長から、改組等に関し、制定及び改正が予定される主な規則等

について例示しているが、各研究科の要望がある場合には、意見を寄せる

よう依頼があった。 

       また、以下の事柄について確認した。 

    （確認された主な事項） 

    ○  助手の配置は、組織として教育研究の円滑な実施に必要であれば許可す

るが、研究指導等については一定の基準を設け審査すること。 

    ○  研究科準備委員会は、現研究科の構成員により設置するが、同準備委員

会の必要に応じ、平成25年4月以降に研究科構成員として予定されている

者を同準備委員会の構成員とすることを認める。 

             

（意見交換で出された主な意見） 

○  電子工学研究所、グリーン科学技術研究所及び創造科学技術大学院の事

務組織を検討する上で、創造科学技術大学院に関する事務部門について

は、教務事務も所掌していることを踏まえていただきたい。 

○  研究所と創造科学技術大学院のコアメンバーの兼担先研究科における、

被選挙権及び予算措置について検討いただきたい。 

○  現在の各学部附属施設を、学部又は研究科に置くことについての文部科

学省における見解について確認いただきたい。 

 

  ５  学部入試合否判定に係る議決機関の取扱いについて 

      議長から、学部入試合否判定に係る議決機関の取扱いについて、入試合否

判定の重要性を鑑み、条件を満たした場合に限り、代議員会、専門委員会等

で議決を行うことができるとしたい旨、資料5により提案があった後、梅澤

委員から代議員会等の設置に係る平成7年12月事務次官通達等について席上

配付資料により補足説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。 

  また、石井委員から全学入試会議（10月30日）において、各学部における

合否判定を行う組織について確認予定である旨の発言があった。 

 

  ６  経営協議会学外委員候補者について 

      議長から、経営協議会学外委員の草間三郎委員から、辞任の申し出があっ

たため、後任の委員選出を行う必要があり、後任の委員候補者は資料6によ

り、晝馬明氏（浜松ホトニクス株式会社代表取締役社長）が最適と考えてい

るが、後任選任にあたっては、経営協議会規則第2条「教育研究評議会の意

見を聴いて学長が任命するもの」とされていることから、意見を伺いたい旨

の発言があった。 

      これについて、特段異論は無く、その方向性を了承した。 
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７  嶺南大学校(大韓民国)との大学間交流協定の更新について 

    村井委員から、標記協定の更新について、資料7により説明があり、審議

の結果、原案どおり承認した。 

 

８ 教員の休職について 

  永津委員から、病気休職中の創造科学技術研究部教授を、引き続き平成24

年9月30日から平成24年12月29日までの3か月休職とすること、梅澤委員か

ら、病気休職中の附属浜松中学校教諭について、引き続き平成24年8月27日

から平成24年9月26日までの1か月休職することについて提案があり、審議の

結果、原案どおり承認した。 

 

  ９  学生の懲戒処分の解除について 

  杉山委員から、学生の懲戒処分の解除について、別ファイル資料1により 

説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。 

     

Ⅲ 報告事項 

 １ 企画戦略会議報告 

議長から、第5回企画戦略会議（H24.9.5）について、資料8により報告が 

あった。 

 

２ 新研究所サブ教員について 

碓氷委員から、電子工学研究所及びグリーン科学研究所のサブ（兼任）教

員について、資料9により報告があった。 

なお、「サブ教員」の呼称について、適当ではないとの意見があったこと

から改めて検討することとした。 

 

３ 平成25年度概算要求について 

   財務施設部長から、平成25年度概算要求の概要について、資料10により報

告があった。 

      なお、同部長から、本年度エントリーし採択されなかった事業についての

結果分析及び新規プロジェクトについての情報収集に努めたいとの発言が

あった。 

       

４ 平成23年度決算に関する監事の所見について 

      大戸監事から、前回評議会（H24.7.18開催）において委員から質問のあった

平成23年度決算に関する監事の所見について、資料11により報告があった。 
 
５ ブッパタール大学(ドイツ連邦共和国)との大学間協定(更新)の締結について 

６ 人文社会科学部とボン大学(ドイツ連邦共和国)との部局間交流協定(更新)の 

締結について                                                   

７  人文社会科学部と国立政治大学社会科学院(台湾)との部局間交流協定の 
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締結について                                                   

８ 情報学研究科とワシントン大学ボゼル校(アメリカ合衆国) Computing and 

  Software Systems Programとの部局間交流協定の締結について     

９ 情報学研究科とビクトリア大学ウェリントン校(ニュージーランド国) FACULTY 

OF ENGINEERINGとの部局間交流協定の締結について 

      村井委員から、標記大学間交流協定（更新）及び部局間交流協定（更新）

の締結について、資料12～資料16により報告があった。 

 

  10  教員の個人評価結果の公表について 

     浅利委員から、平成24年度実施分の標記評価結果について、8月1日に本学

ウェブページに公表した旨、資料17により報告があった。 

      なお、新たな教員データベースシステムにおける、データの公表方法につ

いては、検討中であり、平成25年4月の本稼動までに、本会議において審議

予定である旨の説明があった。 

 

 11 学長選考の日程について 

      鈴木委員（学長選考会議副議長）から、学長選考の日程について、資料18

により報告があった。 

     

  12  教員採用等報告について 

   議長から、工学部1件、電子工学研究所1件、全学入試センター2件及び国

際交流センター1件の、教員採用等報告について、資料19により報告があっ

た。 

 

Ⅳ その他 

  １  男女共同参画トップセミナー2012について 

     議長から、次回教育研究評議会（H24.10.17）開催前（13:00～14:00）に

実施される男女共同参画トップセミナーについて、資料20により案内があっ

た。 

 

２  第2回キャンパスフェスタin静岡及び第17回テクノフェスタin浜松について 

     塩川、西原各委員から、第2回キャンパスフェスタin静岡及び第17回テクノ

フェスタin浜松について、席上配付資料により案内があった。 

 

３  2012年夏期ＦＤ講演会について 

     佐藤学長補佐から、標記講演会の開催（H24.9.20）について、案内があっ

た。 

 

                              以 上 


